
 Z170X-Designare (Sierra) - Update auf
Catalina - Bitte um Beratung
Erledigt

Beitrag von „AgentUgly“ vom 16. Oktober 2020, 20:39

Hallo zusammen,

und sorry für die Funkstille.

Nun bin ich aus dem Urlaub zurück und kann endlich weitermachen.

Ich hänge leider immer noch an der selben Stelle. Was ich versucht habe, war folgendes:

1) Um auszuschließen, dass ich bei meinem EFI-Gebastel Fehler einbaue, habe ich eine Skylake-
EFI aus dem Paket von al6042 für den Bootstick genutzt.

Erstaunlicherweise hängt die Installation auch damit an derselben Stelle wie vorher ("An error
occured preparing....").

Was mich noch ratloser macht...

2)

5T33Z0

EDIT: Kann ich die Uhrzeit auch im BIOS direkt ändern? Oder muss das übers Terminal
geschehen?

Die Uhrzeit war in der Tat um zwei Stunden verstellt. Ich habe sie im BIOS geändert, aber
leider gibt es den selben Fehler wie vorher (s.o.).

3)

hackmac004: Jein 
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Ein Umstieg auf Opencore wäre denkbar, aber für mich nicht die erste Wahl. Ich würde
zunächst gerne verstehen, woran es hängt. Wenn ich allerdings gar nicht weiterkomme und
sich im Forum auch keine Lösungsansätze finden, würde das natürlich in Frage kommen.

Hat vielleicht noch jemand eine Idee, was ich versuchen könnte?

Danke & einen schönen Abend!
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